

み 田んぼアート菊川2024収穫祭 みんなで楽しむ収穫の喜び



9月8日、水田に巨大な絵を浮かび上がらせる「田んぼアート」の収穫祭が、下内田の稲荷部地区の田んぼアート菊川会場で行われました。市内外から親子連れなどおよそ200人が参加し、黄金色の稲穂を家族や仲間とともに丁寧に刈り取っていました。

参加者は鎌を手に田んぼの中に入っていき、実行委員会のメンバーに教えてもらいながら、稲を1束ずつ刈っていき、やぐらに稲架掛けを行いました。作業は順調に進み、紫式部の絵がみるみるうちに姿を消し、2時間ほどですべての稲を刈り終わりました。

1 収穫祭がスタート！ 3 4 立派な稲穂を手にポーズ 5 市長と一緒に収穫を楽しんだ子どもたち 2 6 真剣な表情で稲刈りに集中！

消 認定NPO法人災害救助犬 防署員と連携訓練！

9月11日、下平川地内の災害救助犬静岡訓練場で、認定NPO法人災害救助犬静岡と菊川市消防署による連携訓練が実施されました。高い場所での搜索活動を想定した「救助犬高所引揚訓練」を行い、救助隊員が救助犬を安全に高所へ移動させる訓練とその検証を実施。大型犬の胴体に「つり上げ用のハーネス」を装着した後、救助隊員のベルトと連結し、救助犬の胴体を両手で抱えはしごを登りました。救急隊員は、「上手！上手！」と救助犬に声をかけながら、慎重に訓練を行いました。



1 2 救助犬を抱え慎重にはしごを登る救助隊員

菊 第1回菊川MIZBEフェス 川でかわまちづくり

9月7日、下内田地区河川防災ステーションで「第1回菊川MIZBEフェス」が開催されました。かわまちづくりのPRや事業相談を行っている「菊川エリアマネジメント組織」が企画。消火器体験やクイズなどで楽しく防災を学べる防災ワークショップのほか、ノルディックウォーク体験やかけっこ教室に参加できるスポーツイベントが行われました。また、みんなで菊川の利活用を考える「ミズベリング菊川」のPRブースが設置され、かわまちづくりの取り組みを紹介していました。



1 ポールを使って歩いてみよう 2 菊川でやりたいことを付箋に